



さくら花

なかよく かしこく たくましく

みんなの幸せがあふれる学校

重点: 4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

R7年9月26日 (金) NO.19

マラソン大会応援ありがとうございました

22日(月)が5・6年生、24日(水)が1・2年生、26日(金)が3・4年生のマラソン大会でした。3日間とも天気に恵まれた中で開催することができました。昨年度とはコースを変えて校舎、野球場、グラウンドを1周するコースで行いましたが、保護者の皆様には大会中の車での移動を控えていたくなどご協力をいただきありがとうございました。途中で辛くてあきらめかけそうになつた子どももいましたが、至る場所から声援をもらって最後まで走りきることができました。また、子どもたち同士で応援し合う姿も見られとても微笑ましく思いました。目標に向かって頑張る達成感や走りきる満足感を得られ、精神的な成長につながる行事となりました。



1年生フィールドワーク

22日(月)、1年生は大仙市太田町にあるモリボの里に行ってきました。生活科の授業の一環として、動物舎の動物の様子を観察したり触れ合ったりすることで生命ある生物に親しみをもつことができるよう、また公共施設でのマナーや約束を守って活動することをねらいとして行いました。牛、ウサギ、羊など昔は農村でよく見られる動物でしたが、子どもたちにとってはえさやりなど貴重な体験となりました。



クマの出没が多発しています

今年の秋は山の実が不作のためか、クマの出没情報が相次いでいます。一昨年も出没が多い年でしたが、山や森林の近くだけでなく街中でも出没しました。今年もその状況に近いと言っていいかもしれません。クマ被害に遭わないためにも出没情報を得てその近くにはいかないという対策が必要です。学校報No. 10でお知らせしましたが、市からの出没情報も得られるよう登録をお願いします。また出会いの頭の遭遇事故を防ぐにはクマ鈴も有効とされています。110円で買える物もありますので、徒歩通学の皆さんにはお勧めします。

大会・コンクールの活躍

きたうらバレーボールジュニア
大曲バレーボールフェスタ
第5回集まれ！
ちびっ子杯争奪大会

1部 優勝



岩城ジュニアシャトル
スポーツ少年団
交流大会
女子5年生シングルス
仙北バドJr.

準優勝 S.Sさん

